



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

## sécurité des produits

Question écrite n° 67989

### Texte de la question

M. Denis Jacquat attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur les accidents domestiques résultant de la manipulation de sachets en plastique par les jeunes enfants. En effet, ces sacs parfaitement étanches présentent un danger pour les jeunes enfants qui jouent avec et courent souvent des risques d'étouffement avec des conséquences parfois dramatiques. Il lui soumet la suggestion qui lui a été faite de faire perforer ces sachets par les commerçants ou les fabricants afin de limiter ce type d'accident. Il le remercie de bien vouloir lui faire connaître son avis à ce sujet.

### Données clés

**Auteur :** [M. Denis Jacquat](#)

**Circonscription :** Moselle (2<sup>e</sup> circonscription) - Démocratie libérale et indépendants

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 67989

**Rubrique :** Consommation

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, famille et personnes handicapées

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 29 octobre 2001, page 6162